

EVR stellt nächsten Neuzugang vor

Geschrieben von: Sebastian Dollinger
Dienstag, den 24. Juni 2014 um 21:56 Uhr



Der EV Regensburg kann eine weitere Personalentscheidung bekannt geben. Hierbei handelt es sich um einen hochkarätigen Neuzugang. Vorgestellt wird dieser am kommenden Samstag, den 28. Juni um 11:30 Uhr bei der Brohm Massivhaus GmbH.

Die Präsentation findet im Rahmen einer Musterhauseröffnung des Partners statt. Das neu erbaute Haus steht im Landkreis Schwandorf in Maxhütte-Haidhof (Autobahn in Richtung Weiden, Ausfahrt Ponholz) im Baugebiet Ost 4.

Die exakte Adresse lautet: Zum Stadtpark 25, 93142 Maxhütte-Haidhof.

Von Seiten des EV Regensburg werden Martin Ancicka (sportlicher Leiter), Sabine Ippisch (2. Vorstand) und der neu verpflichtete Akteur vor Ort sein.

Die Pressekonferenz ist nicht nur für Medienvertreter, sondern auch für interessierte Fans zugänglich.